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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins Hallenbad 

Bedburger Nass (FVBN) vom 20.04.2018 

Ort: Gaststätte TeamSports Hasselt, An der Molkerei 13, 47551 Bedburg-Hau 

Anwesend:  15 Vereinsmitglieder und ein Vertreter der Gemeinde Bedburg-Hau 

Beginn: 19.30 Uhr 

Ende:   21.45 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der erste Vorsitzende Ralf Wolniewicz (RW) eröffnet die Versammlung um 19.35 Uhr und 

begrüßt die Anwesenden. Entschuldigt hat sich Willi van Beek. 

TOP 2: Wahl eines Protokollführers 

Walter Hoffmann übernimmt das Amt des Protokollführers. 

TOP 3: Genehmigung der Niederschrift der letzten Mitgliederversammlung  

Die Niederschrift wird vom 1. Vorsitzenden vorgelesen und erläutert. Sie kann auf der 

Homepage fv-bedburgernass.de/Download ab 01.05.18 gelesen und heruntergeladen werden. 

Die Niederschrift wurde einstimmig genehmigt! 

TOP 4: Bericht des 1. Vorsitzenden  

Der Vorsitzende bedankt sich beim Vorstand und allen ehrenamtlichen Helfern für die Mitarbeit 

bei den verschiedenen Veranstaltungen im Geschäftsjahr. 

Ralf Wolniewicz gibt im Rechenschaftsbericht die Aktivitäten des letzten Geschäftsjahres 

wieder. Erwähnenswert sind die Osteraktion im Hallenbad, das Sommerfest zusammen mit der 

Kirmes, das Candle-Light-Schwimmen (368 Besucher 2017) und die Verkaufsstände im 

Blumenparadies. Der Vorstand hat sich 2 x getroffen. Ein Treffen mit dem Bürgermeister wegen 

Übernahme des Hallenbades als Vereinsbad erfolgte im Oktober 2017. Auch im Berichtsjahr hat 

der FBN kleinere Anschaffungen für das Bad vorgenommen. Zurückgestellte Maßnahmen wie 

die Installation eines Fahrradständers werden im Jahre 2018 realisiert.  

TOP 5: Kassenbericht 
Der Kassenbericht wird durch den Kassierer Walter Hoffmann vorgetragen. Die Differenz 
zwischen Einnahmen von 6.331,15 € und Ausgaben von 12.279,12 € und dem Anfangsbestand 
von 24.230,51 € ergab einen Geldbestand am 31.12.2017 in Höhe von 18.282,94 €. 
 

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 

Der Kassenprüfer Detlef Schoemakers hat die Vereinskasse am 18.04.18 geprüft und dem 

Kassierer eine korrekte Kassenführung bescheinigt. Die Eintragungen im Kassenbuch stimmen 

mit den Rechnungsbelegen und Bankunterlagen überein. Der Vorsitzende bedankt sich bei 

Walter Hoffmann für die gute Verwaltung der Finanzen. 

 

TOP 7: Fragen / Aussprache zu den Berichten 

Günter van Meegen merkt an, dass die Montage eines Werbemonitors im Hallenbadeingang 

weiter verfolgt werden sollte, auch wenn die Gemeindeverwaltung die Maßnahme bisher 

abgelehnt hat. Auch sollte der entfernte Getränkeautomat der Gemeinde durch einen neuen 

Automat vom FBN ersetzt werden.  

http://www.fv-bedburgernass.de/download


2 
 

TOP 8: Vorstellung der Aktionen 2018 

In diesem Jahr sind folgende Veranstaltungen geplant bzw. bereits durchgeführt worden: 

Osteraktion am Ostermontag, Verkaufsstände im Blumenparadies Hasselt, Hallenbadfest 

(zusammen mit der Schneppenbaumer Kirmes), Candle-Light-Schwimmen. 

Die Anschaffung von Unter- und Abstellmöglichkeiten für Fahrräder wird vorgenommen. 

Einzelheiten werden mit der Gemeindeverwaltung abgesprochen. 

Über die Eröffnung des Kombibades der Stadt Kleve im August 2018 wird heftig diskutiert. Auch 

das Verhalten einer Ratsfraktion bezüglich Besichtigung und Werbung für das neue Bad 

missfällt einigen Mitgliedern in der Versammlung. Es bleibt mindestens 2 Jahre abzuwarten, um 

die neue Entwicklung richtig zu bewerten mit dem Ziel, eine Neuausrichtung für unser Bad 

vorzunehmen. 

TOP 9: Entlastung des Vorstandes 

Detlef Schoemakers beantragt die Entlastung des Kassierers und des Vorstands. Einstimmig 

wird die Entlastung erteilt. 

TOP 10: Bericht Betriebsleitung Hallenbad 

Timo Güdden berichtet über den Ergebnishaushalt. Der Aufwand betrug 599.444 €. Es konnten 

290.746 € Erträge erwirtschaftet werden. Das führte zu einem Verlust von 308.698 €. Die 

Gesamtbesucherzahlen (öffentlich und aus Vermietung) lagen bei 76.903. Durch den 

endgültigen Ausfall des BHKW kam es zu höheren Stromkosten. Eine hohe Rückzahlung an das 

RWE für eine über Jahre zu Unrecht erhaltene Einspeisevergütung verursachte den hohen 

Anstieg an Energiekosten im Jahr 2017. 

TOP 11: Wahl eines Versammlungsleiters 

Peter Nienhuys wird einstimmig gewählt und leitet die Versammlung. 

TOP 12: Neuwahl des Vorstandes 

Einstimmig wurden gewählt: 1. Vorsitzender: Ralf Wolniewicz, 2. Vorsitzender: Andreas 

Grunenberg, Kassierer: Walter Hoffmann, Pressesprecher: Günter van Meegen, Beisitzer: 

Markus Terheiden, Johannes Heiligers, Angelika Klein 

TOP 13: Neuwahl der Kassenprüfer 

Claudia und Peter Nienhuys werden einstimmig für 2 Jahre gewählt. 

TOP 14: Verschiedenes 

Aus der Versammlung werden folgende Vorschläge gemacht: 

Günter van Meegen und Ralf Wolniewicz: Suche nach Alternativen zum vorhandenen Parkplatz 

durch bessere Vorwegweiser für andere vorhandene Parkplätze und Hinweise durch Ausgabe 

von Handzetteln an der Hallenbadkasse. 

Andreas Grunenberg: Einrichtung einer Spielecke für Kinder 

Ralf Wolniewicz: Aktivierung Spaßbad für Kinder 

Gaby van Meegen: Anbringung von Kleiderhaken für Kinder in den Einzelkabinen 

Ralf Wolniewicz bedankt sich bei den Anwesenden für die rege Teilnahme und schließt die 

Sitzung um 21:45 Uhr. 


